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 羽島市の対応は？                       

 日頃より、ご指導を頂いております大野泰正参議院議員が国土交通大臣政務官にご就任されました。 

羽島市では、特に早期の新濃尾大橋架橋を目指しており、８月５日に 

開催された「新濃尾大橋架橋促進期成同盟会」において新濃尾大橋架橋 

事業の早期完成、渋滞対策・防災対策等に資する道路整備の計画的かつ 

着実な推進を図るための財源の確保などが決議されました。 

地方創生については、こうしたインフラ整備も重要な施策であります。 

その中でも「物流」は羽島市の産業を大きく躍進させることは間違い 

ありません。そして何よりも、皆様の命を守る防災・減災面でも国、県 

との連携を促進する事こそ、地方議員の役目であると自負しております。 

大野泰正参議院議員、ご就任おめでとうございます！ 

 

 

 

 自主防災組織の理解を深め、防災意識の向上を図る            
 

 

 

ごご報報告告  

大大野野泰泰正正参参議議院院議議員員、、国国土土交交通通大大臣臣政政務務官官就就任任！！  
地域を支えるインフラ整備・命を守る防災対策の充実へ向けて 

 

羽島市議会議員 

野口 よしひろ 
政策広報誌『絆』臨時号 

     

 

活活動動報報告告①①  

正正木木町町森森区区役役員員会会ででミミニニ報報告告会会をを開開催催  
自主防災組織の重要性を役員の皆様に説明 

 

 

今回は、「自主防災組織の役割と重要性」について、お話

しました。 

内容は、羽島市が被災した過去の地震・水害の紹介と防災

コーディネーター、自主防災組織リーダー研修会の取り組み

についても説明をさせて頂きました。そして先日行われたド

ローン勉強会の模様を動画で紹介致しました。 

皆様の防災意識の高まりを感じつつ、私自身、資料を作成

する中で、大変勉強になった報告会となりました。 

ドローン勉強会の模様は「YouTube」の 

野口よしひろ ch をご覧ください！ 
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昭和 62 年 羽島市正木町森 誕生（現在 28 歳） 

平成 15 年 羽島中学校卒業 

平成 18 年 大同大学大同高校卒業 

平成 18 年～20 年 海上・航空自衛隊入隊 

平成 22 年 衆議院議員 櫻田 義孝 秘書 

平成 25 年 参議院議員 大野 泰正 秘書 

平成 27 年～ 市議会議員初当選（自民党推薦） 

平成 27 年～ はしまモアスポーツ少年団育成会長 

平成 27 年～ 自由民主党岐阜県連青年局 常任幹事 

平成 28 年～ 羽島市スポーツ少年団広報部長 

平成 28 年～ 羽島市青少年育成推進員 

平成 28 年～ 自衛隊羽島父兄会理事 

平成 28 年～ 羽島卓球部会会長 

   

 

 

 

 

 

「羽島市食の地産地消推進条例」を活かす取り組みを目指して！                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
『野口 よしひろを育てる会』サポーターを大募集中 

・各地域で「広報誌・絆」をポスティングして頂ける方 

・「広報誌・絆」をお店や事業所に置いて頂ける方 

・ミニ集会を開催して頂ける方（少人数ＯＫです！）  etc. 

※ミニ集会では市の職員さんを講師としてお招きする「出前講座」も企画可能です。 

お問い合わせ先：noguchi.yoshihiro.hashima@gmail.com まで！！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活活動動報報告告②②  

平平成成２２８８年年９９月月市市議議会会定定例例会会一一般般質質問問のの準準備備  
地産地消の推進を軸に調整中 

 

質問事項（予定） 

①地産地消推進について 

・地産地消推進計画策定の進捗状況 

・６次産業化の推進について 

②危機管理体制について 

・緊急輸送道路の確保について 

③シティセールス戦略について 

・近大ナマズについて 

・シティセールス戦略会議について 

「羽島市食の地産地消推進条例」を活かし、地産地

消推進計画が策定されることとなり、その進捗状況

や検討会議の実施内容、６次産業化に向けた提案を

行います。 

 危機管理体制では、本市に大規模災害が発災した

場合の「緊急輸送道路」の確保とインフラ整備状況

についてお伺いします。 

 マスコミの報道により、全国的に有名となった「近

大ナマズ」をどのように羽島市のまちづくりや地場

産業として地域経済に根ざすのか質問致します。 


